



関中央ロータリークラブ

2023-2024 WEEKLY REPORT

例会日：毎週木曜日 18時30分 例会場：関観光ホテル 住所：岐阜県関市池尻 91-2
事務局：岐阜県関市下有知 1655-1 山田ビル 1階D室 TEL (0575) 24-7332 FAX (0575) 23-5278
会長 森 敬 副会長 川上 勉 幹事 石原 妙生 クラブ会報委員長 後藤 政之

2023~2024 年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ

「親睦から生まれる奉仕の心、

奉仕から広がる友情の輪、そして共に成長し合おう」



世界に希望を生み出そう

4つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

本日のプログラム 第 2119 回例会 2023 年 10 月 29 日(日) 受付：午後 12 時 30 分～
東海北陸道グループ IM / 担当 会長・幹事

前例会の記録 第 2118 回 2023 年 10 月 19 日 (木)
卓話 鈴木設計 所長 鈴木 数広 様
テーマ 「交換留学生の受け入れとその後」
担当/国際青少年交換委員会

*ロータリーソング「それでこそロータリー」 斉唱

*会長あいさつ 森 敬 会長

本日のお客様を紹介します。

鈴木 数広 様 テーマ「交換留学生の受け入れとその後」と題して卓話を頂きます。宜しくお願い致します。



10月7日、8日は関市刃物まつりの会場にて、ポリオ根絶募金活動を行いました。参加頂いた会員の皆様ありがとうございました。関ロータリークラブ、関中央ロータリークラブ、関商工高校インターアクトクラブの3団体で募金活動をして、合計159,954円が集まりました。関ロータリークラブと折半してロータリー財団に寄付します。経口ポリオワクチンは日本円にして数十円で購入できます。為替の影響を考えて100円で計算し

ても約1600回分のワクチンが購入できるようになります。ありがとうございました。ポリオ根絶まで99%以上達成していますが、内紛や戦争が起きる事でワクチン接種そのものをしない、不衛生な環境が生まれ感染の原因となったりもします。直近ではイスラエルとパレスチナ自治区ガザ地区のハマスが戦争をしています。国際平和がポリオ根絶の鍵となるので、早く戦争を終わらせて欲しいものです。さて、今年の夏は本当に暑かったですが、最近朝晩はめっきり肌寒くなり1年を通して寒いか暑いと言う気候となり過ごしやすい時期が本当に少なくなりました。そんな中、先週くらいからキンモクセイの良い香りが何処からともなく漂って来ます。私はこの香りが大好きです。

先週末、岐阜新聞朝刊の1面には少々寂しく残念な記事が掲載されていました。県内唯一の百貨店、岐阜高島屋が来年7月末をもって閉店するそ



うです。百貨店全盛期には県内に近鉄百貨店、新岐阜百貨店、ヤナゲン、岐阜高島屋がありましたが、全て無くなります。全国で百貨店のない都道府県4県目だそうです。既に百貨店が無い県は山形県、徳島県、来年1月には島根県で無くなります。それに次いで岐阜県となります。建物の老朽化、所在地である柳ヶ瀬商店街の衰退が大きな要因となっているようです。郊外にイオンやモレラなど大型ショッピングモールが出来たことも影響しているでしょう。柳ヶ瀬商店街は2012年岐阜国体で、街の浄化作戦を行い全ての風俗店が消滅し、連鎖的に近くの飲み屋や花屋や関連施設が潰れて行ったそうです。テレビ番組



では日本一のシャッター商店街と紹介されもしました。188店舗中159店でシャッターが閉まっており、シャッター率84.6%だそうです。百貨店以外でも新岐阜駅周辺で、以前はダイエーやパルコがありました。岐阜パルコは池袋、渋谷、札幌に続く4号店で、名古屋、大阪、横浜にも無い時代がありました。岐阜パルコは閉店し、皮肉なことに名古屋パルコは、昨年2022年度は全国17店舗中売上高1位269億円を売り上げたそうです。岐阜のお客も名古屋に流れていると推測出来ます。関市も他人ごとではありません。例えば、本町通商店街はシャッター通りとなっています。1部のお店は繁盛していますが、大半は元気がない商店でシャッターが下りているお店が多いです。今月、関市市長が新しく変わりました。新市長がどのような政策を立て、関市を活性化させ元気ある町にしてくれるのか楽しみにし、また期待をしたいと思います。

*卓話 鈴木設計 所長 鈴木 数広 様

テーマ 「交換留学生の受け入れとその後」

担当 国際青少年交換委員会

皆さんこんばんは。2011年7月から2016年6月の5年間、関中央ロータリークラブでお世話にな



りました。ありがとうございました。

ホスト家庭として経験した事をお話しさせていただきます。滞在期間は2012年1月から2013年1月まで、一家庭2ヶ月を担当する予定でしたが、我家は4ヶ月でした。ホスト家庭は、広瀬さん、日野さん（OB）、西田さん、大野さん（派遣中家庭）、鈴木家でした。私は英語が苦手で、入会して間がなく、何とかお断りをしようと考えておりましたが、家内が「面白そう」と言ったことから、困りながらも受け入れる事になりました。我が家は田舎の家庭で、家内も勤めがあり、あまり手を掛ける事が出来ませんでした。関高校までは比較的近く、自転車で通っていました。家では冷蔵庫のものを何でも食べていいことにしていたので、おやつの際は大好きなチーズピザを自分で温めて食べていました。アイザックは日本で生活をし始め9ヶ月目でしたので、日本語はかなりでき、会話に困ることはありませんでした。息子が一人増えたような感じでした。休みの日は電車やバスで友達に会いに、名古屋へ出かけていました。家族で出かけるときは一緒に行くような自然な関係でいられました。その後、アイザックは2014年、2017年、2023年7月21~23日の3回、我が家を訪問してくれました。アイザックが、最後の例会で「鈴木家はリラックスが出来る家庭」と話してくれた事を思い出し、だから何度も会いに来てくれるのだと嬉しく感じました。アイザックと一緒に生活することで夫婦喧嘩がなくなり、みんなが仲良く自然な関係で生活を送ることが出来ました。なかなか出来ない楽しい経験をさせて頂き、クラブの皆さんにも大変感謝をしております。息子が、「アイザックは我が家の三男だ」と言っていました。孫を連れてオーストラリアへ行く夢の話もしていません。その後、娘の通う武儀高校から韓国人の女の子2名を2、3日受け入れました。言葉はほぼ通じませんでしたが、それでも最後は涙の別れでした。このような経験をさせて頂いた皆さんには、今でも感謝しています。ホスト家庭経験のない方、機会があればお勧めです。一度経験してみてください。

***出席委員会**

会員数 28 名、本日の出席 17 名です。

***ニコボックス委員会**

- ・会長、副会長、幹事

本日のお客様 鈴木 数広 様 久しぶりです。

今日は「交換留学生の受入れとその後」についての卓話、よろしくお願ひします。楽しみです。

17 名のご投函ありがとうございました。

***幹事報告**

- ・山下 清司 関市長 就任インタビュー特集
岐阜新聞広告掲載する。
- ・11月の指名委員会、理事・役員会について
場 所：山田ビル1階B室
日 時：11月9日（木）
18：00～ 指名委員会
18：30～ 理事・役員会
- ・米作り農業体験事業 新米配布について
11月5日（日）15：00～ 納品
11月26日（日）9：00～15：00 配布

<次例会の案内>

第 2120 回 2023 年 11 月 5 日（日）

森林整備例会（里山）

担 当 環境保全・インターアクト委員会